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平成２７年７月 工学部臨時代議員会・工学研究科臨時運営会議 議事概要 

 

１．日 時  平成２７年７月１６日（木）１０時３０分～１２時０３分 

２．場 所  工学部第１会議室 

３．出席者  関学部長（研究科長），岩永・高橋・塩田・佐藤・武居各副学部長（副研究科長），植

田・三科・工藤・山本各学科長（コース長），宗方・荒井・石井・久下・須鎗各学科

長，原田・山崎・星各コース長，佐瀬工学系事務センター長 

欠席者  坂本学科長 

５．議 事【付託事項】 

（１）平成２８年度千葉大学工学部３年次編入学試験（学力選抜）合否判定について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「平成２８年度千葉大学工学部３年次編入学試験（学力選抜）合否判定」に

ついて審議願いたい旨提案があり，各学科長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，

原案どおり承認された。 

（２）大学院工学研究科（博士前期課程）平成２８年４月・平成２７年１０月入学試験口頭試問実施

細目（案）について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大学院工学研究科（博士前期課程）平成２８年４月・平成２７年１０月

入学試験口頭試問実施細目（案）」について審議願いたい旨提案があり，中本大学院学務委員

長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（３）大学院工学研究科（博士前期課程）平成２８年４月・平成２７年１０月入学試験学力検査実施

細目（案）について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大学院工学研究科（博士前期課程）平成２８年４月・平成２７年１０月

入学試験学力検査実施細目（案）」について審議願いたい旨提案があり，中本大学院学務委員

長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（４）大学院工学研究科（博士後期課程）平成２８年４月第１回・平成２７年１０月入学試験実施細

目（案）について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大学院工学研究科（博士後期課程）平成２８年４月第１回・平成２７年

１０月入学試験実施細目（案）」について審議願いたい旨提案があり，中本大学院学務委員長

から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（５）平成２７年度一般会計支出予算配分（案）について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「平成２７年度一般会計支出予算配分（案）」について審議願いたい旨提

案があり，岸川総務委員長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認

された。 

（６）大学間交流協定の締結について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大学間交流協定の締結」について審議願いたい旨提案があり，樋口国際

化推進委員長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（７）部局間交流協定の締結及び再締結について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「部局間交流協定の締結及び再締結」について審議願いたい旨提案があり，

樋口国際化推進委員長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認され

た。 
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（８）千葉大学とアクデニズ大学におけるメブラーナプログラムについての協定の変更について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「千葉大学とアクデニズ大学におけるメブラーナプログラムについての協

定の変更」について審議願いたい旨提案があり，樋口国際化推進委員長から，資料に基づき説

明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（９）学生の身分異動について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「学生の身分異動」について審議願いたい旨提案があり，当該学科長から，

資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（10）特別聴講学生の受入れ等について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「特別聴講学生の受入れ等」について審議願いたい旨提案があり，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（11）特別聴講学生の単位認定について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「特別聴講学生の単位認定」について審議願いたい旨提案があり，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（12）学生の身分異動について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「学生の身分異動」について審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説

明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（13）特別聴講学生等の受入れ等について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「特別聴講学生等の受入れ等」について審議願いたい旨提案があり，資料

に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（14）外国人研究者の受入れについて 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「外国人研究者の受入れ」について審議願いたい旨提案があり，当該コー

ス長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

以 上 

 


